

ゆうあい だより

899-2431
鹿児島県日置市東市来町
美山1481番地1
友愛学園
☎ 099-274-2912
fax 099-274-9571

【第二五九号】 令和五年二月一日発行

寒い中の活動は……

保育室 一月十八日は園外保育でした。公園遊びの予定でしたが天気がスッキリせず水族館に変更となりました。

水族館に着いてからは、近くの広場でお弁当をたくさん食べお腹を満たしました。お弁当を食べながら「バイバイ」と、大きな声で「バイバイ」と手をふる子ども達でした。泳いでいる魚が怖くて、近くで見られない子ども達でしたが、慣れてくると自分から水槽に近づき魚と会話をしていました。イルカのショーでは「すごい」「おおー」など、イルカ達が見せてくれるジャンプに拍手と子どもらしい歓声が上がります。可愛らしさがいっぱいでした。帰りの車内ではみんなぐっすりとお眠っていました。子ども達のいい思い出になったなあと感じる一日でした。



C棟 一月二十八日、小雪舞い散る寒い中、ホーム活動に行きました。いちき串木野市に行き、パークゴルフとボウリングを行いました。初めて体験する子ども達も、パークゴルフでは寒さも忘れてしまうほど、笑いの絶えない時間になりました。緊張してなのか？寒さのためなのか？空振りあり、隣のコースに打ち込むのもあった



りと、二コースで二時間もかけてゆつくりとしたペースで廻りました。また、ボウリング施設は最近出来た本格的なもので、インストラクターの方から正しい指導をいただき、何度も挑戦しながら、最後はオーバーハンドの壁を参加者全員が登ることができ、充実した活動を楽しむ事ができました。……しかし翌日には筋肉痛が、待っていました。……残念！

久しぶりの雪景色！

一月二十五日、前日より降り積もった雪が園庭を一面の銀世界に！雪のため、登校時間が遅くなった小学生や中学生は、「やったー」と登校時間まで大はしゃぎとなりました。定番の雪合戦や雪だるま作り、幼児さんはソリに乗って引いてもらい大喜び、珍しくたくさん積もった雪を楽しみました。みんな「冷たい！」「気持ちいい！」「楽しい！」と大興奮。そんな中、登校にもかかわらず、急坂になつてい



高校三年生の想い

この春高校を卒業し、園を離れていく子ども達に、今この思いを聞いてみました。

私は中三のときに友愛学園に入所し、三年半が経ちました。高校を卒業するとともに卒業することとなりました。私自身、この三年間はあつという間だったなと思います。最初は人と上手いかず喧嘩も絶えず過ぎてきました。でも、少しずつ相手のことを理解し、今は当初と比べると喧嘩しなくなつたと思います。これまで成長出来たのは友愛学園のみんながいたからだと思います。

最後の夏休みのキャンプは、私のわがままを聞いてもらい甕島に行きました。とても星が綺麗でした。こ

れが最後だと思つくと、すごく寂しかったです。いつも笑顔で時に厳しく支えてくれた、みんなに感謝しています。「あり。が。と。う」 M・Kさん

僕は、これから横浜にある日産自動車に就職します。これからの生活で辛いこと、苦しいことがたくさんあると思います。これまでの学園生活での思い出を思い出して乗り越えていきたいと思つています。寂しいですが、これからの自分の道を突き進んでいきたいと思つています。 M・Rくん

私は学園であいさつと返事はしつかりするようにと言われてきました。学園に八年間いましたが、どんな時もありさつはしますが声が小さく、注意ばかり受けてきました。ですが、高校三年生になり就職先も決まっています。本当にありがとう。そして、これからもよろしくお願ひします。 I・Mさん

ご協力に感謝

いちき串木野市地域女性団体連絡協議会様
絵本「おしえて！くもくん」を

山下様 愛甲様 下窪様
すべての子どもたちに届けたいプロジェクト様

今月もご支援ありがとうございました。

来園される皆様へ

おかげさまで子ども達も元気に生活しています。来園される際は、必ず事前にご連絡頂きますよう、ご理解ご協力よろしくお願ひいたします。



2月1日児童数36名

	(女子)	(男子)
幼児	3名	3名
小学生	6名	9名
中学生	4名	4名
高校生	4名	3名
小計	17名	19名

2月の行事予定

3日	節分
4日	A棟ホーム活動
7日	高特支 後期試験
11日	建国記念日 法律教室
13日	中 学年末考査
14日	市農 学年末考査
17日	中3 PTA
11日	小学校との連絡会
12日	中3 実力テスト
18日	招待ポーリング
19日	D棟ホーム活動
21日	小 授業参観・PTA
23日	天皇誕生日 B棟ホーム活動
28日	川商・市農 卒業式